

Gandeng Universitas Lampung, Eastspring Investments Gelar Edukasi Investasi dan Karir Eastspring Tour de Campus 2015

MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23th floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

Jakarta, 28 Mei 2015 – Menyusul sukses Eastspring Tour De Campus di Universitas Andalas Padang dan Universitas Padjajaran Bandung pada tahun 2013 dan di Universitas Gadjah Mada pada tahun 2014 lalu, **PT Eastspring Investments Indonesia ("Eastspring")** kembali menggelar **Eastspring Tour de Campus 2015** bertempat di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung pada Kamis, 28 Mei 2015 yang dibuka secara resmi oleh Prof. Dr. Satria Bangsawan, S.E.,M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Lampung.

"Acara ini merupakan bentuk nyata dari komitmen kami dalam mendukung salah satu misi Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dalam peningkatan literasi keuangan demi mewujudkan masyarakat Indonesia yang memahami dan berorientasi pasar modal dan jasa keuangan non-bank dalam membuat keputusan investasi dan pembiayaan", ungkap **Riki Frindos, Presiden Direktur Eastspring Investments Indonesia**.

Eastspring Tour de Campus adalah program edukasi investasi dari Eastspring Investments Indonesia dalam bentuk seminar di beberapa universitas pilihan yang bertujuan memperkenalkan dasar-dasar investasi, termasuk diantaranya pengenalan terhadap industri investasi dan keuangan dan juga pemaparan peluang berkarir di pasar modal kepada mahasiswa dengan mendatangkan praktisi dari Eastspring Investments Indonesia. Dalam Eastspring Tour de Campus di Universitas Lampung ini, OJK kembali turut hadir dan memberikan presentasi mengenai sosialisasi dan edukasi reksa dana dengan menghadirkan Bapak Nelson Siahaan, selaku Kepala Bagian Pemantauan dan Analisis Laporan Pengelolaan Investasi Otoritas Jasa Keuangan.

Jumlah investor reksa dana yang masih sangat kecil dibandingkan dengan negara-negara lain dan penyebarannya yang tidak merata di tanah air merupakan pekerjaan rumah bagi semua pihak di industri reksa dana termasuk Eastspring Investments.

Eastspring melihat pentingnya memberikan bekal pengetahuan investasi kepada para mahasiswa sebagai calon investor masa depan. "Selain itu, kami juga ingin membuka wawasan mahasiswa untuk melihat peluang karir yang lebar di industri pasar modal dan reksa dan karena masih dibutuhkan banyak tenaga-tenaga berkualitas untuk memajukan industri", tambah **Anita Abdulkadir, Chief Marketing Officer Eastspring Investments Indonesia** yang berkesempatan mengulas prospek karir di dunia pasar modal dalam seminar setengah hari tersebut.

Selain Tour de Campus, Eastspring juga aktif dan rutin menerbitkan berbagai tulisan untuk tujuan edukasi diantaranya Spring Smart, publikasi bulanan yang berisi informasi edukasi investasi bagi masyarakat. Ke depannya, Eastspring Investments akan terus berpartisipasi aktif dalam edukasi nasabah dan memajukan industri pasar modal Indonesia dengan terus menciptakan kemitraan yang baik dengan para stakeholders di industri pasar modal dan keuangan Indonesia.

Tentang PT Eastspring Investments Indonesia

PT Eastspring Investments Indonesia merupakan salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di tanah air dengan dana kelolaan lebih dari Rp 50,4 triliun per 30 April 2015 meliputi reksa dana dan *discretionary fund*. Tim investasi PT Eastspring Investments Indonesia

MEDIA RELEASE

PT. Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower 23th floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

merupakan salah satu tim investasi terbesar di industri reksa dana tanah air.

Sejak mendapatkan lisensi sebagai manajer investasi pada April 2012, PT Eastspring Investments Indonesia telah menerbitkan enam produk reksa dana, yaitu dua reksa dana saham, tiga reksa dana pendapatan tetap dan satu reksa dana pasar uang. Sampai dengan saat ini, produk reksa dana PT Eastspring Investments Indonesia dijual melalui mitra distribusi ternama seperti Bank ANZ, Commonwealth Bank, HSBC, Mandiri Sekuritas, Bank Permata dan Standard Chartered Bank.

Eastspring Investments adalah bagian dari Prudential Corporation Asia, merupakan bisnis aset manajemen Prudential plc¹ di Asia. Eastspring Investments adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Asia, beroperasi di 11 negara Asia. Secara global, dengan lebih dari 2000 karyawan, Eastspring Investments mengelola dana sekitar US\$ 128 miliar per 31 Maret 2015.

Eastspring Investments memperoleh penghargaan sebagai perusahaan manajer investasi retail terbesar di Asia untuk tahun 2012-2014 berdasarkan survei oleh *Asia Asset Management*.² Selain itu, Eastspring Investments juga baru saja memenangkan 6 penghargaan yang salah satunya sebagai *Best Asset Management House in Asia 2014* dalam ajang tahunan *Best of the Best Award* yang digelar oleh *Asia Asset Management Magazine*.

Lebih dari sepertiga dana kelolaan Eastspring Investments berasal dari nasabah pihak ketiga termasuk berbagai nasabah retail dan institusi. Eastspring Investments juga mengelola aset produk pensiun dan asuransi jiwa yang dijual oleh Grup Prudential. Di Asia, Eastspring Investments beroperasi di Jepang, Malaysia, Singapura, Korea Selatan, Taiwan, Hong Kong, Uni Emirat Arab, Vietnam dan Indonesia, dengan beberapa *joint venture* yang beroperasi di India, Cina dan Hong Kong.

Prudential Corporation Asia (PCA) yang merupakan bagian dari Prudential plc di Asia memiliki bisnis asuransi jiwa dan bisnis manajer investasi yang beroperasi di 13 pasar Asia: Kamboja, Cina, Hong Kong, India, Indonesia, Jepang, Korea, Malaysia, Filipina, Singapura, Taiwan, Thailand, and Vietnam. Prudential plc adalah grup perusahaan pelayanan keuangan internasional yang beroperasi di Asia, Amerika Serikat dan Inggris.

Informasi tentang Eastspring Investments Indonesia dapat diakses pada www.eastspring.co.id

¹Prudential plc yang didirikan sebagai perusahaan yang berpusat di Inggris, serta perusahaan afiliasinya merupakan salah satu grup penyedia jasa keuangan yang terkemuka dan telah berkiprah selama lebih dari 160 tahun. Prudential plc menyediakan jasa asuransi serta keuangan baik secara langsung maupun melalui anak perusahaan serta usaha afiliasinya diseluruh dunia. Prudential plc tidak terafiliasi dengan Prudential Financial Inc, suatu perusahaan yang berdomisili usaha di Amerika Serikat.

²*Asia Asset Management Fund Manager Survey 2012 – 2014*. Survei tahunan ini memeringkat manajer investasi yang berpartisipasi di wilayah Asia ex Japan, Australia dan Selandia Baru ("wilayah") berdasarkan aset yang bersumber dari wilayah tersebut per 30 Juni 2012, 30 Juni 2013, 30 Juni 2014.

PT EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA ADALAH LEMBAGA MANAJER INVESTASI YANG TELAH MEMILIKI IZIN USAHA, TERDAFTAR DAN DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK)

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Valentina Widyastuti

Head of Corporate & Marketing Communications

PT Eastspring Investments Indonesia

Phone +62 21 2924 5555

Fax +62 21 2924 5566

Email: valentina.widyastuti@eastspring.com

Website: www.eastspring.co.id